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每逢6月份，都會發生兩個事件，美國國務院發言人

照例要對中國的民運分子表示支持，對中國指手劃腳、

粗暴干預。另一個事件，是鍾庭耀發表民意調查，說香

港人對中國政府，對特區政府，對「一國兩制」的信心

「不斷下跌」，作為對美國老闆的戰略意圖的呼應。

鍾庭耀設計好了的結果
現在，美國全力打壓中國，要推行「重返亞洲」計

劃，在軍事、政治、經濟壓制中國，利用香港作為政治

的槓桿，撬中國的牆角，所以，鍾庭耀6月份的調查報

告，香港的民意是怎麼樣，早已經設計好了，一定是香

港人的信心「繼續下跌」。

問題是，年年都調查，每年都下跌，今年6月的民意

調查，終於出現了一個鍾庭耀設計好了的必然的結果，

「信心跌到了零」。鍾庭耀昨日公布了市民對香港前途的

信心 、對中國前途的信心、對「一國兩制」的信心的

結果：「巿民對『一國兩制』的信心，現時淨值為零，

是1996年8月之後再次沒有正向淨值。

「信心為零」違反實際民意和常識

這種把香港民意當做麵粉團一樣扭㞿的做法，必然嚴

重地違反了香港人的實際民意和起碼的常識，完全不可

相信。如果「信心為零」，那麼，就沒有人在香港投資

了，但是，各國的資金一直流入，那些到了外國移民的

香港人，又回流到香港，港人近年紛紛放棄了英國的

BNO護照，領取中華人民共和國香港特別行政區的護

照，以做中國人為榮。香港人再沒有像上世紀80年代那

樣，紛紛進行移民，也說明了「信心為零」是騙人的，

是做給美國人的心戰室看的，讓美國老闆看到了香港人

對「一國兩制」的「信心為零」，一定會感到滿意，通

體舒泰，更多地給予獎賞。

夏千福上任不同尋常

美國駐港總領事館的總領事最近由楊甦棣轉換成了

夏千福，新的總領事來頭不小，擁有美國軍方的背

景。美國駐港總領事楊甦棣在離任前的幾天，高調宣

揚「香港政制發展要符合聯合國和國際標準，應按照

政治權利和國際公約來落實普選」，並暗指各方都應

盡早投入關於普選的諮詢，還大力表態支持「佔

中」。而楊甦棣未有完成的任務，由號稱「中國通」

的重量級人物夏千福來港接替。夏千福將會聯絡反對

派，為進一步干預香港政改進行鋪路和造勢。台灣傳

媒的信息說，夏千福曾經和李登輝、陳水扁有很密切

的來往，熟悉在台灣推行普選和與大陸分離的策略和

經驗，也有對付「一國兩制」統一台灣的經驗。所

以，在香港將要啟動政改、2017年普選行政長官的關

鍵時刻，就需要組織香港的力量，和中央政府進行較

量。夏千福的上任，「恐怕是美國政府因應奧巴馬

『重返亞太戰略』而進行的深謀遠慮的安排，是美國

增強在亞洲影響力的必然之舉。分析人士認為，中美

雙方的不同尋常，充分顯現出兩個大國間侵犯和反侵

犯力量的對決。」

鍾記民調為「佔中」製造輿論

鍾記民調乃是為了迎合美國主子支持「佔領中環」、

衝擊基本法的憲制、製造混亂讓反對派上台奪權的戰略

部署。這是一場「心理戰」，所以，民意調查出現了

「巿民對『一國兩制』的信心，現時淨值為零」的結

論，目的是要動搖香港投資者的信心，為癱瘓中環，為

癱瘓香港金融中心，製造輿論準備。攪亂了香港的人

心，外國勢力即可上下其手，衝擊香港的股票市場和金

融外匯市場，製造震盪。

「佔領中環」需要誘騙年輕人跌落水，成為了他們火

中取栗的工具，美國顏色革命專家要製造非洲北部年輕

人「茉莉發革命」的效果。因為年輕人很容易受到網絡

工具的煽動和朋輩的壓力而上街，所以，《蘋果日報》

最近這幾個月大量刊登所謂內地的民運消息，用造謠的

手段，進行抹黑中國。教協、學聯全力利用所謂通識教

育，對年輕人進行洗腦，鼓吹「香港主體意識」，宣傳

「去中國化」，為分離主義製造輿論。他們還控制了大學

和中學的學生會，煽動反對校長，反對特區政府，反對

中國政府，並鼓吹犯法有理，企圖進入校園宣傳「佔領

中環」。

鍾記民調把魔爪伸向年輕人

為了配合這一個誘騙年輕人挑戰法律的部署，鍾庭耀

的民意調查畫蛇添足，加了一段所謂「深入分析」，把

魔爪伸向了年輕人，鍾庭耀說：「深入分析」「顯示 年

紀愈輕者愈不信任特區和中央政府。」 一個所謂隨機

抽樣的電話調查，怎麼可能有這麼多「年紀越輕」的取

樣？這分明是民意調查為美國的政治意圖需要服務，民

意調查好像魔術棒一樣，隨意變化。

大量的跡象顯示，校園的洗腦活動，需要鍾庭耀的民

意調查配合，造成虛假的「浩大聲勢」，以便在年輕人

朋輩中間造成壓力，如果你埋頭讀書，不做犯法的事，

你不參加「佔領中環」，如果你不挑戰「一國兩制」，你

就out了，落後朋輩的潮流了。所以，鍾庭耀騙香港年

輕人：「一國兩制」的信心已經是零，如果你們不跟㠥

我們佔領中環，你就不符合民意了」。美國人要從內部

攻破香港 ，就要進行心戰，鍾庭耀的民意調查，就是

從內部攻破堡壘的特洛伊木馬。

鍾庭耀昨日公布了市民對「一國兩制」的「信心為零」的民調，這一民調，同《蘋果日報》

的社論一樣，其實都是奉迎了金主的意思，老闆要什麼材料，鍾庭耀一定有辦法製造出來。這

種把香港民意當做麵粉團一樣扭㞿的做法，嚴重違反香港人的實際民意和起碼的常識，完全不

可相信。鍾記民調是為了迎合美國主子支持「佔領中環」、衝擊《基本法》的憲制，製造混亂讓

反對派上台奪權。

「信心為零」的鍾記民調是「佔中」心理戰 徐　庶

近日有人論及2020年普選

立法會方案，提出全面取消

功能組別，更說相信中央也

會同意考慮取消功能組別，

在政壇引起議論。其實，廢

除功能組別，既得不到立法

會多數議員的支持，也不能隨意

說中央會同意考慮。早在2007

年12月，時任港澳辦副主任的張

曉明就已明確指出，功能組別有

存在價值，不能簡單地把功能組

別選舉與普選相對立，不能將功

能組別選舉由普選的各種方案中

排除出去。看了張曉明的這個講

話，稍有政治常識的人還會說中

央也會同意考慮取消功能組別？

先看立法會議員方面的反映。行政會

議成員、經民聯立法會議員林健鋒指

出，功能組別在立法會中能發揮工商界

協助政府施政的作用，有其貢獻及成

就，有保留價值。體育、演藝、文化及

出版界立法會議員馬逢國表示，功能界

別可平衡各方利益，以一人一票選出的

議員亦會出現理性不足的情況，況且功

能組別也可以普選產生，為何一定要取

消？進出口界立法會議員黃定光則舉

例，在擴建堆填區政策上，直選議員要

面對選民壓力，功能組別議員則可以全

局觀念提供客觀意見，不受民粹左右。

紡織及製衣界立法會議員鍾國斌則認為

功能組別可優化，取消無助均衡參與。

這些意見說明，功能組別對於均衡參

與、平衡意見方面具有不可或缺的功

能，社會上對保留功能組別仍有很強聲

音，怎可輕言廢除？

1984年港英政府發布的《代議政制白皮書》便

明確指出了設立功能組別的重要性：「鑑於本港

財經界及專業人士對維繫香港前途的信心和繁

榮，關係重大，這些人士應有充分的代表權。」

許多立法會議員尤其是工商專業界議員不同意取

消功能組別不難理解。「一國兩制」下的香港，

保留功能組別確保均衡參與，既符合香港經濟發

展需要和政治現實，亦是最初設立功能組別的原

意。

功能組別可與普選並存

說到中央對功能組別存廢的態度，張曉明2007

年12月29日的一篇講話值得重視。當時，全國人

大常委會通過的決定明確了香港的普選時間表，

時任港澳辦副主任的張曉明隨同全國人大常委會

副秘書長喬曉陽，專程來港出席座談會，向港人

解釋人大常委會決定的內容。張曉明在座談會上

專門談到了功能組別與普選的關係問題，認為普

選與功能組別可以並存。

張曉明的講話有四個要點：一是肯定當年成立功

能組別的道理，至今仍然成立。二是以立法會功能

組別業界對本地生產總值貢獻達90%的數字，說明

功能組別的重要作用。他解釋說，香港金融服務業

高度發達，這些階層組別對社會的繁榮穩定居功至

偉及舉足輕重，功能組別的選舉安排，符合香港的

實際情況。功能組別設立了22年，對維持各階層的

均衡參與功不可沒。三是不能簡單地把功能組別

選舉與普選相對立，將功能組別選舉由普選的各

種方案中完全排除出去。他說，「普選模式沒有

絕對的標準，普選不一定是等於分區直選，不一

定是完全畫上等號的。」四是民主國家如愛爾

蘭，亦有採用功能組別選舉，英國的上議院仍有

90名世襲的議員，故普選的形式不能絕對化。他

表示，普選與功能組別未必不能並存。(參見：

《星島日報》2007年12月30日，第A2版)

關心功能組別前景的人，應該好好看看張曉明

的這篇講話。
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壹傳媒狗仔跟蹤
卑鄙打壓陳淨心

香港文匯報訊 (記者 鄭治祖)

最新一期《壹週刊》封面故事報

道稱，「愛港力量」召集人陳淨

心「真面目」為「愛夜蒲」。陳

淨心昨日狠批，壹傳媒集團個多

月來對她作全方位跟蹤偷拍採

訪，向她施以政治打壓，行為卑

鄙，更嚴重違反傳媒應有操守。

考慮到有關報道披露了其位處福

田的住宅單位，有網民更在壹傳

媒集團網頁留言，表明會對她作

出「傷害行為」，陳淨心有感人

身安全受到極大威脅，遂於昨日

先後到福田公安局及元朗警署報

案。

住址被公開 網民留言恐嚇

就《壹週刊》派員跟蹤「愛港力」召
集人陳淨心，更披露其住址等私隱，陳
淨心昨日在接受香港文匯報查詢時狠批
壹傳媒集團行為卑鄙，公開其位於福田
的住宅單位及座數，令她精神及日常生
活大受困擾，「點解要跟足我個幾月？
我只是表達意見的小市民，難道我不可
以食煙、飲酒、唱歌？壹傳媒還要公開
我住址，行為卑鄙，完全違反傳媒專業
操守。我走到街上周街都是陌生人，根
本避無可避，我不時感到被跟蹤，對我
造成好大困擾」。

福田報公安 元朗警署報案

她說，在報道刊登後，已經有網民在
壹傳媒集團網頁留言，表明會向她作
「傷害行為」，感到人身安全受到極大威
脅，故已到福田公安局及元朗警署報
案，「有網民話會在我住宅樓下等我，

對我作傷害性行為，打我。我定要報警
維護自己人身安全，稍後可能再向(香
港)記者協會投訴，但我不知他們會否蛇
鼠一窩」。

立場更堅定 對禍港政棍不退讓

被問到警方有否採取進一步行動，陳

淨心表示不方便透露，但重申「對禍害

香港政棍神棍，一步都不會退讓，但面

對家庭親人，只有愛與包容」。

她批評，《壹週刊》的報道完全是政

治打壓，但絕不動搖其對抗惡勢力及政

棍的決心，反令她立場更為堅定，「我

不是政治人物，我只是個小市民，我亦

有表達意見的權利。個幾月來由朝跟到

晚，不論出街食飯，去到邊都有人緊貼

㠥偷拍我的一舉一動，壹傳媒集團行為

非常卑鄙，非常無恥，還不是政治打

壓？我絕對不會退縮，相反只會更堅定

立場，我只會更加堅定對抗惡勢力及政

棍」。

陳淨心

昨日並在

「面書」留

言，批評

滿街充斥

「 無 間

道」，旨為

「 佔 領 中

環 」 奪

權，「如

果說過去

一班『戰

略潛伏者』還要低調行事，不敢過分張

揚以免被揭發身份，現在他們卻在不斷

出擊，四處開火，顯然是幕後老闆發出

了全面動員令，不惜暴露身份都要配合

『佔領中環』，配合普選奪權的圖謀⋯⋯

(反映)這次政改之役是如何凶險，一不

小心隨時會丟失了香港管治權」。

香港文匯報訊 (記者 鄭治祖) 民建聯九龍西立法會議
員、民建聯副主席蔣麗芸為更廣泛接觸市民，與另一
名副主席、立法會區議會(二)議員李慧㠒構思出「流動
地區宣傳車」，並於昨日正式啟用。李慧㠒笑說，香港
的物業租金高企，不單影響一般住宅，也影響到議員
開設辦事處的計劃，流動宣傳車將具有很大的發展潛
力。蔣麗芸則透露，民建聯其他議員都計劃以流動宣
傳車的方式接觸市民。
李慧㠒及蔣麗芸的「流動地區宣傳車」昨日正式剪

綵啟用。立法會主席曾鈺成、民建聯主席譚耀宗擔任
剪綵嘉賓。Ann姐(蔣麗芸)表示，該宣傳車主要在九龍

西行走，初步計劃每周出動3天，分別到九龍城、油
尖旺、深水㝸等交通不便及仍未有地區辦事處的地
區遊走穿梭，而宣傳車司機每周的工作量為45小時，
行程安排會按照司機的工作時段而定。
Ann姐笑言，由於近期正值她派發工作報告的時

間，相信出車的機會會大些：「立法會在暑假期間休
會時，我們將會有更多時間使用流動宣傳車，增加和
九西居民接觸，了解當地發展議題等。」

「好橋被抄」 民記擬「遍地開花」

她又透露，民建聯全體立法會議員已計劃透過宣傳

車的方式接觸市民，「到時流動車將會走遍全港九新
界，並希望暑假時間能夠正式投入服務，但詳細安排
還未定，在啟動時會再通知大家」。

香港文匯報訊 (記者 鄭治祖) 香港大學民意
研究計劃昨日公布於6月10日至13日進行的民
意調查結果，指在受訪的1,055名市民中，對
「一國兩制」有正面及負面信心者同為47%，
前者跌9個百分點，後者增12個百分點。特首
梁振英昨日回應時指，外界評價「一國兩制」
不能憑空去評價，必須看看《基本法》落實的
情況，「如果有人覺得『一國兩制』落實得有
問題，特區政府會多做一些有關《基本法》內
容的宣傳工作」。

65%對國家前途有信心
港大民研昨日公布的調查指，有50%受訪者

對香港前途有正面信心，較今年3月調查跌7個
百分點，信心負面者有42%，升10個百分點；
對國家前途有正面信心的則有65%，跌3個百
分點，信心負面者為27%，升6個百分點。
對特區政府和中央政府的信任程度方面，調

查指有32%受訪者信任特區政府，較前跌12個
百分點，是該調查2004年4月以來的最低位，

不信任者有37%，增11個百分點，則為2003年
12月以來最高。同時，受訪者對中央政府的信
任度為25%，較前跌12個百分點，為自1999年
2月以來最低，不信任度為45%，增13個百分
點，處於1997年2月以來最高。

政府會多做《基本法》宣傳工作
調查機構進一步按受訪者年齡組群分析稱，

50歲或以上的受訪者對特區政府和中央政府的
信任度最高，分別為44%及36%，不信任者則
分別為29%及35%；18歲至29歲受訪者的信任
度則最低，信任特區政府及中央政府的分別為
18%及13%，不信任者則分別為54%及67%。
梁振英昨晚在一公開活動後回應有關問題時

表示，「一國兩制」並非虛的概念，而是根據
《基本法》落實的概念，外界評價「一國兩制」
不能憑空去評價，必須看看《基本法》落實的
情況，「如果有人覺得『一國兩制』落實得有
問題，特區政府會多做一些有關《基本法》內
容的宣傳工作」。

香港文匯報訊 前「人力」立
法會議員黃毓民於去年1月到台
灣參觀國民黨總部時，涉嫌公然
侮辱及襲擊前民主黨區議員馮煒
光，被當局以「公然侮辱罪」起
訴。台北地方法院周三判決黃罪
成，拘役30日，但可依法可繳罰
款3萬元新台幣代替入獄。不
過，由於黃被判刑達1個月，仍
有可能要面對立法會的罷免程
序。

馮煒光昨日在接受傳媒查詢時
表示，判決還了他一個公道，證
明自己沒有捏造事實，他又指，
自己為了此案先後6次赴台出庭
作證，而黃卻多次缺席應訊，令
案件拖延至今才審結。
據案情透露，當時黃與馮發生

爭執，黃當眾大罵馮，馮報稱被
打傷，曾要求國民黨總部公開閉
路電視片段不果，檢察部門指證
據不足，最終撤銷黃襲擊罪。

香港文匯報訊 「人民力量」
昨日突然發表聲明，宣布該黨
主席劉嘉鴻前日已向執委會提
出請辭，但會留任至下次執委
會選出新一任主席，聲明未有
透露劉辭職原因。「人力」立
法會議員陳偉業稱，執委會將

會挽留對方，並留待下月中的
會議處理。就前「人力」議員
黃毓民早前批評劉嘉鴻支持
「真普聯」提出的政改方案並為
此退黨，「人力」副主席甄燊
港則否認劉是次呈辭與黃毓民
的爭執有關。

■陳淨心昨日到警署報

案。

■蔣麗芸及李慧㠒構思的「流動地區宣傳車」昨日

正式啟用。 劉國權 攝

麗芸慧㠒宣傳車會九西市民

特首：評價「一國兩制」須看落實台法院判侮辱罪成 黃毓民或臨罷免

劉嘉鴻辭職「人力」擬挽留


